Capsule 6

Juin

Il neige du plastique!

L'expression « protection de l'environnement » doit être prise au sens large notamment parce que les actions quotidiennes que nous posons, tant personnelles que professionnelles, influencent notre empreinte environnementale. En ce beau 4 mai 2015 par temps très venteux, je regarde par la fenêtre de mon bureau où mon regard se porte vers les montagnes et les chemins d'accès du site d'enfouissement. Une chose attire mon attention sur ce site où 36 000 tonnes de déchets sont enfouies annuellement : les sacs de plastique qui remplissent le ciel. Des sacs qui volent au gré du vent jusqu'à ce qu'ils trouvent un endroit où s'accrocher.

Saviez-vous que les sacs de plastique sont maintenant récupérables? En effet, la plupart des sacs devraient être mis dans le bac vert. Videz-les de leur contenu, incluant les coupons de caisse, puis rassemblez-les dans un même sac que vous prendrez soin de nouer afin de faciliter les opérations dans les centres de tri.

Ensemble, on peut faire une différence.